



～つつき～コーチから～

今日はみんなとサッカーができてコーチはとても楽しかったです！
広いグラウンドで暑い中一生懸命走ったサッカー教室！！
ボールとお友達になろう、友達と協力してゴールをたくさん取ろう、最後まで諦めな
いでチャレンジしよう！！
本当によくチャレンジしました
またみんなとサッカーできる日を楽しみにしています！

ありがとう！！

～手塚先生から～

暑さも厳しい日でしたが、暑さに負けず元気いっぱい取り組むことができました。コーチのお話して下さった「チャレンジすること」が子ども達にはとても響いているように感じました。ボールを投げてキャッチすることや、ドリブルすることなど、できなくても何度も繰り返しチャレンジしている姿が見られ、嬉しくなりました。

試合では、必死にボールを追いかけ、シュートが決まると、「イエーイ！！」と、大喜びでした。
サッカーの楽しさとともに、チャレンジすることも教えてくださりありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会